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ATA DA 5a REUNIÃO DO COMITÊ ASSESSOR DE PESQUISA—CAP/UFFS-2015 

1 Aos trinta dias do mês de novembro do ano de dois mil e quinze, às treze horas e 

2 cinquenta e quatro minutos, na Sala de Videoconferência, 2 0  andar, Unidade 

3 General Osório, Centro, Chapecá na Universidade Federal da Fronteira Sul - 

4 UFFS, foi realizada por videoconferência com os demais campi a Reunião do 

5 Comitê Assessor de Pesquisa - CAP/UFFS, instância vinculada à Pró-Reitoria de 

6 Pesquisa e Pós-Graduação - PROPEPG. A reunião foi presidida pela Diretora de 

7 Pesquisa e presidente do CAP, professora Rosiléa Garcia França. Também 

8 estavam 	presentes 	os 	servidores técnico-administrativos 	em 	educação 	da 

9 DPE/PROPEPG, Ilson dos Santos e Dilvan Mauricio Lopes; do campus Chapecó 

10 não recebemos a lista de presença; do campus Erechim os professores: Fábio 

11 Francisco Feltrin de Souza, 	Eduardo Pavan Korf, 	Gean Delise 	Leal 	Pasquali 

12 Vargas, Paola Mendes Milanesi e a técnica-administrativa Franciane Tusset; do 

13 campus Cerro Largo os professores: Monize Sarnara Visentini, Pablo Lemos 

14 Berned, Marlei Veiga dos Santos, Judite Scherer Wenzel e o técnico-administrativo: 

15 Rafael Rodrigo Wolfart Treib; do campus Laranjeiras do Sul não houve 

16 participantes na reunião em virtude de ser feriado no município, conforme o 

17 calendário acadêmico; do campus Realeza os professores: André Lazarin Gallina e 

18 a técnica administrativa: Andressa Benvenutti Radaelli; do campus Passo Fundo a 

19 professora Ivana Loraine Lindemann; Justificaram ausência os servidores do 

20 campus Chapecó: Juliano Paccos Caíam; campus Erechim: Leandro Galon, Hugo 

21 Von Linsingen Piazzetta; campus Cerro Largo: Diego Ricieri Manenti, Carla Maria 

22 Garlet de Pelegrin; campus Realeza: Dalila Moter Benvegnu, Jucieli Weber, 

23 Sabrina Casagrande, Fabiana Elias. Cabe informar nesta ata que a reunião do CAP 

24 agendada para o dia dezoito de novembro do ano de dois mil e quinze, por meio da 

25 CONVOCAÇÃO N°13/DPE/PROPEPG/UFFS, não foi realizada devido à falha no 

26 sistema de videoconferência. A Diretora de Pesquisa, Professora Rosiléa Garcia 

27 França, iniciou a reunião apresentando os itens da pauta: a) Informes gerais: 

28 Pagamento das bolsas de IC - Fundação Araucária; b) Aprovação da ATA 

29 referente à sessão anterior; c) Projetos institucionalizados via edital e demanda 
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30 espontânea que estão na fase de relatório final e não foram submetidos à CEUA e 

31 ao CEP. Demanda levantada por Erechim; d) Grupos de Pesquisa: Núcleo de 

32 Síntese, Aplicação e análise de Compostos Orgânicos e Inorgânicos (relator: P rofa .  

33 Gean Delise Leal Pasquili vargas - Erechim - Processo: 23205.003692/2015-31); 

34 Manejo do solo, água e planta em sistemas de produção (relator: Prof° Fernando 

35 Perobelli Ferreira - Chapecó - Processo: 23205.002201/2015-35); Processos 

36 Enzimáticos e Microbiológicos (GPPEM) (relator: Leda Battestin Quast - 

37 Laranjeiras do Sul - Processo: 23205.00281712015-14); e) Sugestões de alteração 

38 das Resoluções da Pesquisa. A diretora de pesquisa iniciou a sessão 

39 cumprimentando todos os presentes, quanto aos informes gerais, comunicou a 

40 disponibilidade do moodle para os docentes, informou que a agenda do CAP para o 

41 ano de dois mil e dezesseis já está publicada no site da universidade, dessa forma, 

42 pediu para que os docentes organizem suas agendas de aula, para não coincidir 

43 com o horário das reuniões do CAP. Também solicitou para que os campi 

44 atualizem a planilha modelo de projetos institucionalizados e em seguida enviem à 

45 DPE, ressaltou que essa demanda já foi solicitada, inclusive, por e-mail. Informou 

46 que as bolsas da Fundação Araucária estão com o seu pagamento atrasado, mas 

47 que até a primeira quinzena do mês de dezembro de 2015, será liquidado o 

48 pagamento das bolsas referente aos meses de outubro e novembro de 2015. Em 

49 seguida, passou-se para o segundo item de pauta, no qual foi submetida à 

50 aprovação a ATA da reunião anterior, que foi aprovada pelos presentes contendo 

51 apenas uma abstenção do professor André Lazarin Gallina. Dando continuidade à 

52 reunião, no terceiro item da pauta: Projetos institucionalizados via edital e demanda 

53 espontânea que estão na fase de relatório final e não foram submetidos à CEUA e 

54 ao CEP. Demanda levantada por Erechim. A servidora Franciane Tusset, do 

55 campus Erechim, pediu a palavra e comunicou que está recebendo os relatórios 

56 dos projetos institucionalizados sem o comprovante de submissão à CEUA e ao 

57 CEP. A Diretora de Pesquisa destacou para que sejam seguidas as orientações do 

58 edital que regulamenta esses projetos. O campus Cerro Largo sugeriu que para os 

59 próximos editais de submissão de projetos, seja incluída a apresentação do 

60 comprovante de submissão à CEU e ao CEP como item obrigatório. A professora 
/ 

Ata da 5a Reunião de 2015 do CAP/UFFS 	 30/11/2015 	p. 2 de 4 



SERVIÇO PUBLICO FEDERAL 
UNIVERSIDADE FEDERAL DA FRONTEIRA SUL 
COMITÊ ASSESSOR DE PESQUISA - CAP/UFFS 

61 Rosiléa sugeriu que cada campus faça a conferência dos projetos a fim de verificar 

62 se consta o comprovante de submissão à CEUA e ao CEP de acordo com o que 

63 preconisa o referido edital e Regulamento da Pesquisa, dessa forma, todos os 

64 campi concordaram em realizar essa tarefa. Quanto ao quarto item da pauta, 

65 referente à proposta de criação de grupo de pesquisa, processo 

66 23205.003692/2015-31 analisado e efetuada a leitura do parecer final pela relatora 

67 Gean Delise Leal Pasquili vargas, foi aprovado pela relatora e por unanimidade dos 

68 presentes e solicitado para que o processo seja encaminhado à DPE para que a 

69 mesma proceda os encaminhamentos junto ao Diretório dos Grupos de Pesquisa 

70 do CNPq. A professora Gean Delise Leal Pasquili vargas sugeriu que os pareceres 

71 da criação dos GP's sejam encaminhados aos demais membros do CAP em virtude 

72 de os pareceres serem extensos, deixando para ler na reunião somente o parecer 

73 final. Referente ao processo 23205.002201/2015-35, o qual o professor Fernando 

74 Perobeili Ferreira foi o relator, porém a leitura do relato foi efetuada pelo professor 

75 Siumar Pedro Tironi que informou da aprovação do relator o pedido de criação do 

76 novo GP, em seguida, também foi aprovado por unanimidade dos presentes e 

77 solicitado para que o processo seja encaminhado à DPE para que a mesma 

78 proceda os encaminhamentos junto ao Diretório dos Grupos de Pesquisa do CNPq. 

79 Com relação ao processo 23205.002817/2015-14, a leitura do relato e a submissão 

80 à aprovação da criação do GP's ficou para a próxima reunião do CAP, em virtude 

81 do feriado no campus Laranjeiras do Sul, campus em que o relator desse processo 

82 está lotado, e por esse motivo não participou da reunião, O Professor Fábio Feltrin, 

83 do campus Erechim, sugeriu que as convocações das reuniões do CAP sejam 

84 encaminhadas inclusive para os membros suplentes. Em seguida, passou-se para 

85 o quinto item da pauta, em que a diretora de pesquisa leu cada uma das sugestões 

86 de alteração das resoluções da pesquisa enviadas anteriormente pelos campi e na 

87 sequência as sugestões foram debatidas pelos membros da reunião 

88 sucessivamente; ao passo que as sugestões acatadas foram juntadas à minuta de 

89 revisão da respectiva resolução do Regulamento da Pesquisa. Tendo em vista a 

90 previsão do horário de término, assim, ao finalizar os trabalhos até o artigo número 

91 13 da resolução n°00112013 - CONSUNI/CPPG, a professora Rosiléa encerrou a. 
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92 reunião às dezessete horas e trinta e dois minutos e informou que as discussões a 

93 respeito das sugestões de alteração das resoluções da pesquisa continuarão na 

94 próxima reunião e eu, Dilvan Mauricio Lopes, SIAPE 2131708, lavrei a presente 

95 Ata, que aprovada, será devidamente assinada por mim e pelo presidente da 

96 sessão. 
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